
 

 第 2回実行委員会が、5月 13日に開催されましたのでお知らせいたします。 

 

◇ 伊藤ＰＴＡ会長 

 １０連休はいかがお過ごしでしたでしょうか。私は、たまってしまった仕事を連休中にこなすつ

もりでいたものの、全くできませんでした。 

 学校では、６月に運動会を控え、本番に向けた練習が始まっており、子どもたちの気持ちも徐々

に高まっていくところかと思います。今年も素晴らしい運動会となることを期待しています。 

 

 

◇ 石橋校長先生 ～令和元年度の運動会、応援よろしくお願いします～ 

長い連休も終わり、令和元年が始まっています。学校では６月１日（土）の運動会に向けて、学

年での練習が本格化してきました。リレー、応援団、金管バンドの練習も進んでいるようです。係

りの準備も始まりました。特に、最高学年になった６年生は自分たちが学校を引っ張っていくのだ

という自覚が見られ、頼もしいです。高学年の仲間入りをし、係りの仕事ができた５年生も意欲的

です。その他の学年も頑張っていて、今から当日が楽しみです。保護者の皆さん、大きな拍手と声

援をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

◇ 安部副校長先生 ～スポーツ元年！？～ 

 「令和」がスタートしました。 

 今年はラグビーワールドカップが日本で行われます。そして 2020年にはオリンピック・パラリン

ピックが、2021 年はワールド・マスターズ・ゲームズと、国際的な大会が 3 年連続日本で開催さ

れます。「令和」の始まりは、スポーツイヤーの始まりといえるかもしれません。子どもたちも様々

なスポーツに触れることのできる良い機会となることでしょう。「する、見る、支える、知る」の

多様なスポーツの関わり方を目の前で展開をされる大会を通して、子どもたちが実感し、生涯スポ

ーツへの関心が高まっていければと思います。 

 立野小でも、「令和」の始まりとともに、運動会の練習が本格的になってきました。児童会スロ

ーガンも「たての COSMOS～一人ひとりが強く輝け！～」に決定しました。当日は、立野っ子一人

ひとりの輝く姿に、たくさんの拍手を贈ってほしいと思います。 
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